

*Einwohnergemeindeversammlung Würenlos vom 12. Juni 2014, Trakt. 6:
Projektierung Sportanlagen "Tägerhard", Verpflichtungskredit*

Korrektur zum Kostenteiler im Flugblatt des SV Würenlos

Die Zahlen im Flugblatt des SV Würenlos basieren auf den Angaben auf Seite 24 im Traktandenbericht des Gemeinderats zur Einwohnergemeindeversammlung vom 12. Juni 2014. Dort werden die geschätzten Erstellungskosten für die Variante «MINI Plus» anteilmässig dargestellt, allerdings unvollständig. Wir haben daher nicht beachtet, dass die Summe der genannten fünf Beträge nicht die Gesamtsumme von rund Fr. 5.4 Mio ergibt, weil die Beiträge von Dritten (Sport-Toto-Fonds, Gemeinden Otelfingen und Hüttikon, Eigenleistung SVW) dort nicht ausgewiesen sind; diese werden erst im nächsten Abschnitt dargestellt. Diese Beiträge von Fr. 800'000.- können daher nicht vom Beitrag der Einwohnergemeinde abgezogen werden. Dieser beträgt korrekterweise Fr. 2.8 Mio und nicht Fr. 2.0 Mio., wie in unserem Flugblatt steht. Wir entschuldigen uns ausdrücklich für diesen Fehler; es war nie unsere Absicht, mit falschen Zahlen zu argumentieren. Aber auch mit diesem geänderten Beitrag gilt unsere klare Haltung: Die hier von der Gemeinde einzusetzenden rund Fr. 2.8 Mio für die Spotinfrastruktur von Würenlos sind eine gute, nachhaltige und tragbare Investition, vor allem auch für unsere Kinder und Jugendlichen.

SV Würenlos